



“ES UNA REACCIÓN VISCERAL”, DICEN

# Pide oposición que no sea una ‘movilización de acarreados’

“Veremos al aparato del gobierno en las calles”, adelantan desde el PAN y PRD

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Dirigentes y legisladores de partidos de oposición respetaron el derecho del presidente Andrés Manuel López Obrador de convocar a una marcha, pero demandaron que “no sea una marcha de acarreados”.

Que sea una “manifestación espontánea”, como la del domingo, no de “acarreados por el gobierno”, coincidieron los coordinadores parlamentarios del PRI, PAN y PRD en la Cámara de Diputados.

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, afirmó que “a López Obrador le dolió tanto la marcha en defensa del INE, la democracia

*“Ahora va presionar a los beneficiarios de los programas sociales para que lo respalden”*

MARKO CORTÉS

Líder nacional del PAN

y del país, que ahora va presionar a los beneficiarios de los programas sociales para que lo respalden”.

“Ya no haya cómo desquitarse de que la gente haya salido masivamente a manifestarse el domingo pasado”, afirmó también el presidente del PRD, Jesús Zambrano. “Le dolió hasta el alma a López Obrador. Y ahora, a la manera en que lo hizo en su momento Díaz Ordaz, convoca a su propia marcha”, acusó.

En cambio, el dirigente de Morena, Mario Delgado, expresó que “será un honor regresar a luchar a su lado desde el lugar en el que empezó todo: en las calles y con el pueblo”.

El líder priista en San Lázaro, Rubén Moreira, comentó que “todos tenemos derecho a manifestarnos en este país por lo que queramos, siempre y cuando lo hagamos de forma ordenada y pacífica, como fue la del día domingo, y que no afectemos los intereses particulares, personales, de propiedad del resto de la sociedad”.

Jorge Romero, del PAN, comentó que la del domingo “fue una marcha espontánea; ojalá sea igual la del Presidente”.

Luis Espinosa Cházaro, del PRD, también expresó que “ojalá sea una marcha espontánea y no de acarreados del gobierno y de su partido”, y reiteró que los ciudadanos y los de la oposición “no tenemos un patrón ni obedecemos a Claudio X. González”.

El diputado Jorge Álvarez, líder de los diputados de MC, afirmó que la convocatoria del Ejecutivo es “una reacción visceral. Es la primera vez que se le marca por parte de la sociedad la agenda al Presidente, y va a ser interesante ver quién marcha. El Presidente está bastante extraviado y perturbado”.

En cambio, el jefe de los diputados de Morena, Ignacio Mier, expuso que “será un honor participar en la marcha convocada por nuestro Presidente; salgamos a festejar estos cuatro años de gobierno”.

El diputado Gerardo Fernández Noroña, del PT, anunció que “es un honor, ahí estaremos. El compañero Presidente no compite, avasalla”.